



AVISO DE LOS MEDIOS: PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

13 de marzo de 2020

Las escuelas públicas del condado de Whatcom cerrarán a más tardar el 17 de marzo al 24 de abril debido a COVID-19

El gobernador Inslee ha ordenado que cierren todas las escuelas de los grados K-12 en Washington. El Distrito Escolar había planeado anunciar el cierre que se comunica a continuación.

Ferndale, WA. En coordinación con el Departamento de Salud del Condado de Whatcom, los superintendentes del Condado de Whatcom han decidido cerrar los distritos escolares públicos en el Condado de Whatcom a más tardar el martes 17 de marzo hasta al menos el viernes 24 de abril. El Distrito Escolar de Ferndale estará abierto el 16 de marzo.

Esta decisión siguió a un anuncio de ayer del gobernador del estado de Washington Jay Inslee ([enlace de video](#) / [declaración](#)) para cerrar los distritos escolares en los condados de King, Pierce y Snohomish del 17 de marzo al 24 de abril. El gobernador Inslee también dijo que otros cierres podrían seguir en otras partes del estado.

Nuestros superintendentes locales, siguiendo los consejos de los funcionarios locales de salud, decidieron cerrar las escuelas para ser proactivos. Los distritos escolares de Lynden, Mount Baker, Nooksack Valley, Ferndale, Bellingham, Blaine y Meridian estarán cerrados a más tardar el próximo martes 17 de marzo hasta al menos el 24 de abril de 2020.

Las escuelas públicas del condado de Whatcom saben que las últimas semanas han sido estresantes para muchos en nuestras comunidades debido a la continua propagación del nuevo coronavirus, también conocido como COVID-19. Agradecemos a todo nuestro personal y familias por navegar esta situación junto con nuestros distritos escolares.

Cada distrito utilizará sus líneas de comunicación típicas para informar a las familias y la comunidad de los planes para el lunes y en adelante.

Esperamos recibir más orientación de los funcionarios estatales sobre esta decisión en los próximos días y proporcionaremos actualizaciones tan pronto como podamos.



Queremos asegurar a la comunidad que esta no es una decisión que hayamos tomado a la ligera o sin consideración y sin pensarlo ampliamente. Como superintendentes, regularmente tomamos decisiones desafiantes y esto ha sido lo más difícil en cualquiera de nuestras carreras. Reconocemos y entendemos el impacto que esto tendrá en nuestras familias, particularmente en aquellos que son más vulnerables.

Como el gobernador Inslee y el superintendente Reykdal les encargaron a los distritos escolares, estamos trabajando en planes de aprendizaje, cuidado de niños y servicios nutricionales. En los próximos días llegará información adicional al personal y las familias de cada distrito escolar. Compartiremos esta información por correo electrónico, así como también publicaremos en los sitios web de las escuelas y canales de redes sociales, según corresponda.

###